

## ABSTRAKSI

Perusahaan perdagangan “X” menjual berbagai macam barang yang merupakan barang kebutuhan sehari-hari, seperti sembako yang dilakukan secara grosir. Semua kegiatan yang dilakukan di toko ini masih bersifat konvensional, yaitu menulis manual pada nota dan laporan yang dibutuhkan. Akibatnya banyak masalah yang akan muncul, misalnya kesalahan dalam pencatatan stok barang, pencatatan letak penyimpanan barang, kesalahan penghitungan penjualan dan lainnya. Masalah juga dihadapi saat akan mendistribusikan barang kepada konsumen yang berada di luar kota, karena belum adanya pencatatan jadwal keberangkatan yang pasti.

Karena berbagai masalah yang dialami perusahaan dalam menjalankan aktivitasnya, kinerja perusahaan menjadi tidak maksimal. Oleh karena itu dibuatlah suatu sistem informasi yang dapat membantu dalam kegiatan yang dilakukan. Sistem informasi yang dibuat diharapkan dapat membantu proses perdagangan yang sedang berjalan serta pencatatan jadwal pendistribusian barang. Pembuatan sistem informasi ini disesuaikan dengan proses-proses yang dilakukan sehingga dalam pelaksanaannya akan semakin mudah. Proses pembuatan nota, pembuatan laporan-laporan serta dalam pencarian informasi yang dibutuhkan dapat dengan cepat dan akurat.

Agar dapat memenuhi kebutuhan tersebut, maka pembuatan sistem informasi dilakukan dengan menganalisis keadaan saat ini, desain sistem berdasarkan hasil analisis dan implementasi sistem ke dalam bentuk aplikasi. Setelah proses implementasi selesai, dilakukan uji coba terhadap sistem informasi yang dibuat agar dapat diketahui kesimpulan atas masalah yang telah dianalisis. Uji coba dilakukan dengan cara wawancara dengan calon pengguna yang telah mencoba menggunakan aplikasi sebelumnya.

Kesimpulan dari pembuatan sistem informasi perdagangan dan pendistribusian barang ini adalah sistem informasi sudah membantu dalam proses perdagangan dan pendistribusian barang yang terjadi. Semua data dapat tersimpan dengan rapi, kesalahan pencatatan data dapat diminimalkan serta pembuatan laporan dapat lebih mudah dan cepat.

Kata kunci : perdagangan, pendistribusian, perusahaan